

OFFENBACH POST (Freitag, 4. Dezember 2015):

AMP Abfallmanagement Peters GmbH holt Tochterunternehmen nach Langen **Wachstumschampion bündelt Kräfte**

04.12.15 - 03:00

Langen - Ja zum Wirtschaftsstandort Langen sagt Achim Peters, Geschäftsführer der AMP Abfallmanagement Peters GmbH, die vor Kurzem von der Robert-Bosch-Straße in neue Räumlichkeiten an der Mörfelder Landstraße 35-41 gezogen ist.

Anlass für den Umzug war die geografische Zusammenführung mit den Unternehmenstöchtern aus Darmstadt und Offenbach. Mit der AMP Dienstleistungen, AMP Umwelt und AMP Consulting sind neben der Hauptgesellschaft künftig drei weitere Unternehmen in Langen zu Hause. Insgesamt beschäftigt AMP rund 100 Mitarbeiter. „Wir bieten bundesweit Lösungen für Probleme rund um die Themen Müll und Facility Management“, erklärt Peters. Ziele dabei seien eine erhöhte Mieterzufriedenheit und die Reduzierung von Wohnnebenkosten, zum Beispiel durch Müllsortierung. „Einer der Auftraggeber mit zahlreichen Immobilien vor Ort ist die Baugenossenschaft Langen“, informiert der Abfallmanager. Spezialgebiete der AMP sind auch die gewerbliche Abfallentsorgung und die mobile Reinigung von Abfallbehältern. Dafür fahren besondere Reinigungsfahrzeuge direkt zum Kunden und können dort beispielsweise Biotonnen von innen und außen reinigen.

Dass die Aktivitäten der AMP-Gruppe in Langen konzentriert werden, stand für Achim Peters schnell fest. „Die Wirtschaftsförderung hat uns bei der Immobiliensuche hervorragend unterstützt und in Kooperation mit den Stadtwerken umgehend den Breitbandanschluss für die neue Zentrale organisiert“, sagt Peters. Zudem könne der Standort mit einer ausgezeichneten Infrastruktur und sehr guten Qualitäten als Wohnstandort punkten. Beste Voraussetzungen für einen Betrieb, der laut Nachrichtenmagazin Focus zu den „Wachstumschampions 2016“ gehört.